



文花中NEWS 第6号

令和6年10月24日
墨田区立文花中学校
校長 遠藤 博則

やかんれんごうたいいくたいかい けんとう 夜間連合体育大会 健闘

10月12日(土)に令和6年度第57回東京都夜間中学校連合体育大会が荒川区立第九中学校で行われました。

最初の競技は全員参加の短距離走。夜間中学校は十代から八十代までの選手がいます。年齢別で、それぞれが全力で走りきりました。2番目の競技は紅白対抗綱引き。紅組が荒川九中・糀谷中・文花中・双葉中、

白組が小松川中・足立四中・三宿中に分かれて綱を引き合いました。2回行って2回とも文花中が入っている紅組が勝ちました。3番目の競技は学校対抗台風の目。3人一組になって棒を持ち2カ所のコーンを回って戻り、次の3人組に渡します。文花中生は棒が何度も手から離れてしまったの

ですが最後まで走りきりました。4番目の競技は学校対抗パターリレー。木のパターでソフトボールを転がし次の人に繋いでいきます。思い通りに転がってくれないボールに苦戦しましたが最後までつなげました。5番目の競技は紅白対抗玉入れ。こちらも2回行い、2回とも文花中が入っている紅組が勝ちまし

た。6番目の競技は学校対抗リレー。女子2名・男子2名・計4名がバトンを繋ぎ、文花中は1位に輝きました。最後は参加者全員で「東京音頭」で盆踊りを踊り夜間中学校7校の生徒の皆さんと親交を深めました。

小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字によみがなをつけています。

